

Message de la Famille Oberson

Merci d'être là, en cette journée du 10^{ème} anniversaire de la Fondation Sarah Oberson.

Un grand merci aussi à la Police Cantonale et à la Justice Valaisanne ainsi qu'à toutes les personnes qui nous ont soutenues tant moralement que financièrement, pour l'organisation de cette journée et pour la continuation future des buts et des objectifs de la Fondation Sarah Oberson.

Tout cet accompagnement nous a encouragés et permis d'avancer durant ces longues années, malgré l'incertitude des circonstances de la disparition de notre fille Sarah. Le moteur de notre force réside dans l'espérance de découvrir un jour enfin la vérité.

En cette journée de souvenir, pensons aussi à tous les autres enfants disparus.

Merci de votre attention...

Famille Oberson